
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ１ 出席委員数 ６名 

日 時 平成２６年１０月２４日（金）１０時００分～１１時５５分 

場 所 北方町役場 ３階 第２会議室 

【協議事項】 

  ・まとめについて 

   資料 隣接市町村の人口当たりの特別職報酬額（月額） 

      全体会での発表資料（案） グループ１最終報告（案） 

－主要意見－ 

〈議員の報酬について〉 

・ 議員の報酬を人口一人当たりで比較すると北方町は高い。岐阜市は65円、

北方町は104円となっている。 

・ 議員の活動内容が見えてこない。 

〈ゴミの減量化について〉 

・ ゴミの減量についてはやはり分別が重要である。分別しなければゴミとな

ってしまう。また、水切りについても減量には効果がある。広報で周知す

べきである。 

・ 北方町には外国人はどれくらいいるのか？ 

 →300人ほどである。 

・ 言葉が通じないためゴミ袋の文字が読めないことがないか。 

〈福祉の相談窓口について〉 

・ 15歳から65歳までの相談窓口がない。近年不安定な就労者の増加や一人親

家庭の増加に対応できていない。 

〈高齢者問題〉 

・ カワセミ大学は現在１２０名の登録があるが、約半数の６０名が参加し、

閉じこもりをなくすためいろいろな活動をしている。 

・ ケアマネージャーをもっと有効に利用することができないか。民生委員が

訪問しても状況判断ができないことがある。専門的な知識を持ったケアマ

ネジャーが訪問にあたるといいのでは。 

・ 町内の各施設に老人を対象とした憩いの場があるといい。 

〈まとめに向けて〉 

グループ１では、以下のことを提言としてまとめる。 

 １、犬の糞の処理について ２、「安心して徘徊できるまちづくり」 

 ３、地域包括支援センターの名称変更について ４、国民健康保険税の資

産割の廃止について ５、ごみについて 

   －次回開催予定日－ 

  全体会 

  ・１１月２２日（土）午前１０時より 

 


